

La lluvia obligó a trasladar la mayoría de los actos a la sede del centro Andaluz en Can Gomà

Inaugurada la plaza de Andalucía

El nuevo barrio de la Vinyota está cogiendo poco a poco su pulso vital. Hace poco más de un mes los primeros inquilinos tomaban posesión de sus pisos de alquiler, y el pasado domingo 25 de mayo, uno de sus espacios públicos era inaugurado: la plaza de Andalucía.

Esta inauguración estaba prevista que fuese en el marco de una fiesta popular, donde el centro andaluz fuera uno de los protagonistas principales. La intensa lluvia caída durante gran parte del día, obligó a trastocar los planes; ya que en la plaza inaugurada únicamente se descubrió una placa alusiva al nombre de la plaza, ante la presencia del alcalde de la ciudad, Josep Monràs, la directo-

La lluvia estuvo presente en la inauguración de la plaza



ra general del departamento de Andaluces en el Mundo de la Junta de Andalucía, Teresa Bravo, el presidente de la Federación de Entidades Culturales Andaluzas en Cataluña, Francisco García, y la

presidenta de centro Andaluz de Mollet, Charo García. La fiesta tuvo su continuación en las instalaciones del centro Andaluz en Can Gomà, con la actuación del coro y cuerpo de baile del centro. ■

La JOCVO celebró su 10º aniversario

El pasado domingo 25 de mayo, las instalaciones del recinto deportivo de Ca n'Arimon fueron el escenario de un concierto de la Jove Orquestra i Cor d'Escoles de Música del Vallès Oriental (JOCVO), con motivo de la celebración de su décimo aniversario.

En el concierto, dirigido por el coordinador de la orquesta Xavier Esteve, estuvieron presentes los profesores de la Escola Municipal de Música de Mollet

que han participado en algún momento de los proyectos de esta orquesta.

La JOCVO es una orquesta sinfónica que nació en l'Escola de Música de Mollet, aglutinando actualmente a 200 alumnos de 16 escuelas de música del Vallès Oriental, entre estas las molletenses Escola Municipal de Música y Escola de Música Pilar Torrico. Por este motivo, Xavier Esteve definió a esta orquesta como "una escuela

supramunicipal, sin precedente en ninguna comarca de Catalunya".

Esta orquesta cuenta con el apoyo del Consell Comarcal, teniendo el objetivo principal de fomentar la colaboración y el intercambio de experiencias pedagógicas, así como contribuir a la formación de jóvenes artistas. Hasta el momento, en estos 10 años, han sido más de 1.300 alumnos los que han participado en esta orquesta. ■